



SEGUN UN INFORME, LOS ALUMNOS ASUMEN EL 20% DEL COSTE

La universidad española es la sexta más cara de Europa

ESTHER ARMORA
BARCELONA

España es el sexto país de la UE con las matrículas universitarias más caras (1.038 euros de media) —con las únicas excepciones de Portugal, Holanda, Italia, Irlanda y el Reino Unido— y uno de los que menos invierte en becas (un 10% del gasto en educación, la mitad que Italia). Éstas son

algunas de las conclusiones del informe «¿Cuánto paga el estudiante? Precios y tasas de matrícula universitaria en Cataluña, España y el mundo», realizado por el Observatorio del Sistema Universitario y presentado ayer en la Universidad de Barcelona (UB).

Según el análisis, consultado por ABC, el país en el que resulta más caro estudiar es Reino Unido (4.840

euros de matrícula), mientras que en Dinamarca o la República Checa la matriculación es gratuita. El estudio revela también que los universitarios españoles ya pagan el 20% del precio de los estudios, frente al 15% de copago que aduce el Gobierno. El objetivo del Ministerio para el próximo curso es elevar las tasas hasta el 66%, de modo que el alumno cubra entre el 15% y el 25% del coste.

El análisis evidencia también notables diferencias de precios por comunidades, siendo Cataluña la que lidera el ranking de tarifas, con grados hasta un 94% más caros. Estudiar Ciencias de la Salud en esta comunidad cuesta 1.423 euros, frente a los 732 euros de tarifa en Andalucía.